

Mit überzeugenden Ergebnissen gewählt

CDU/FWV nominierte kompetente Kandidaten für die Gemeinderatswahl in Murrhardt

Kürzlich trafen sich die Mitglieder der CDU und interessierte Bürger zur Nominierung der Kandidaten auf der gemeinsamen Liste der CDU/FWV für die Gemeinderatswahl. Mit jeweils überzeugenden Stimmenergebnissen konnten in geheimer Wahl alle 18 Listenplätze in großem Einvernehmen besetzt werden.

MURRHARDT (pm). Spitzenkandidat ist Andreas Winkle, der Fraktionsvorsitzende der CDU/FWV im Murrhardter Gemeinderat und langjähriger ehrenamtlicher Stellvertreter des Bürgermeisters. Alle bisherigen Gemeinderatsmitglieder der Liste kandidieren wieder und wurden in großem Einvernehmen auf die vorderen Plätze der Liste gewählt.

Die Versammlung der Listengemeinschaft wurde souverän von Richard Fischer, selber langjähriger Stadtrat in Winnenden und ehemaliger Geschäftsführer der CDU im Rems-Murr-Kreis, geleitet. Die aktuellen Gemeinderatsmitglieder Andreas Winkle, (Susanne Barreuther war entschuldigt), Klaus Lang, Mario Brenner, Georg Devrikis und Richard Rauch betonten den guten Teamgeist in ihrer Fraktion und hoben hervor, dass in der zurückliegenden Wahlperiode mit der CDU/FWV als stärkster Liste im Gemeinderat viel für Murrhardt und seine Bevölkerung positiv vorgebracht werden konnte. Grundlage dafür war auch das gute Miteinander von CDU-Mitgliedern und parteilosen Gemeinderatsmitgliedern auf der gemeinsamen Liste. Jeder konnte seine Entscheidungen immer an der Sache und dem Wohl der Allgemeinheit und nicht an Partei- oder persönlichen Interessen von Betroffenen und ohne Fraktionszwang ausrichten.

Auf der Kandidatenliste für den 25. Mai stehen mit Nina Erkert, Sabine



Das Team der CDU/FWV für die Gemeinderatswahl: Stadtrat Mario Brenner, Oliver Oppenländer, Rolf Kirschbaum, Stadtrat und ehrenamtlicher Bürgermeister Andreas Winkle, Gökan Boy, Nina Erkert, Stadtrat Georg Devrikis, Michael Habele, Heike Streubel, Stefan Burr, Markus Kiefer, Stadtrat Klaus Lang, Sabine Specht, Stadtrat Richard Rauch und Eberhard Rauh (von links). Beruflich verhindert bei der Versammlung waren Stadträtin Susanne Barreuther, Sebastian König, Mark Leimert und Ersatzbewerberin Sonja Schweizer.

Foto: privat

Specht, Heike Streubel und als Ersatzkandidatin Sonja Schweizer weitere vier engagierte Frauen. Sie stärken das Team, in dem Kandidaten aller Altersklassen aus Murrhardt, den beiden Stadtbezirken Fornsbach und Kirchenkirnberg und aus den Teilorten vertreten sind. Es sind dies Stefan Burr, Sebastian König, Michael Habele, Mark Leimert, Gökan Boy, Markus Kiefer, Rolf Kirschbaum, Oliver Oppenländer und Eberhard Rauh.

Laut Fraktion bringen die heutigen Gemeinderatsmitglieder und die neuen

Kandidaten ein breites Spektrum an persönlichen und beruflichen Erfahrungen in die Kommunalpolitik ein.

Sie werden bestens in der Lage sein, die anstehenden Herausforderungen des demografischen Wandels, der Schulentwicklung, der Energiewende, der Integration, der Infrastrukturverbesserung und der Weiterentwicklung des Miteinanders in der bürgerschaftlichen Gemeinschaft in Murrhardt, seinen Stadtbezirken und Teilorten, zu bestehen und die Zukunft bürgernah gestalten zu kön-

nen. Dass die Vertreter der CDU/FWV dabei die Finanzen im Blick hätten und keine steuerliche oder gebührengetriebene Überforderung der Bevölkerung zulassen würden, werde auch in Zukunft Leitlinie ihrer Kommunalpolitik im Rathaus sein.

Das Kandidatenteam wird in einer Wochenendklausur die Inhalte der Wahlkampagne gemeinsam festlegen und in den nächsten Wochen mit vielfältigen Aktionen ihr Wahlprogramm den Wählern vorstellen.